



MANIFESTATIONS

Le Téléthon à l'INSEP

Les 8 et 9 décembre, France Télévision a installé deux de ses plateaux au sein de l'INSEP à l'occasion du Téléthon. Cette édition a en effet mis à l'honneur des valeurs partagées comme le dépassement de soi, la détermination, le courage...

Publié le 15 décembre 2023

De nombreux athlètes inspirants ont répondu présents, parmi lesquels Brahim Asloum, champion olympique de boxe en 2000 à Sydney, Ladji Doucouré, champion du monde individuel de 110 m haies en 2005, le nageur double vice-champion du Monde Théo Curin et Gaëtan Alin, champion du monde 2022 de breaking.

Les présentateurs Laura Tenoudji, Alexandre Boyon, Agathe Lecaron, Jean-Sébastien Fernandes et, bien sûr, Vianney, le parrain, n'ont pas hésité non plus à donner de leur personne dans différents défis sportifs pour faire monter les promesses de dons.

En parallèle, l'INSEP a également accueilli le Téléthon Gaming : 50 heures de gaming non-stop, retransmises en direct sur les chaînes Twitch de l'AFM-Téléthon et de France Télévisions, dans lesquelles se sont lancés streamers, youtubeurs, tiktokeurs, instagrameurs et personnalités du e-sport, au profit du Téléthon.